

¿QUIÉN ES ÉL?
Enrique Ribera Bernades, el presidente del CB Granollers que llevó al club de baloncesto a la División de Honor. ¡Lástima que apenas pudo disfrutar de ello! Sí, endulzó la vida de muchos convecinos al instalarse en la pastelería Cunilleira, hoy Torres, de la plaza de la Porxada.

EL COMERCIO DEL BARRIO CONGOST. En el pleno de noviembre el regidor **Albert Camps** explicó que con el Plan de Barrios aplicado al Congost, además de mejorar urbanísticamente el barrio, también se pretende potenciar el comercio. ¿Aceptarán el mercado del sábado aprobado por la AA.VV. y los comerciantes del barrio? No hay decisión tomada.

FRÍO EN EL TUBO. La concejal Angeles Olano (PP) denunció al regidor de Deportes, Josep Maria Junqueras en el último pleno que el pabellón de El Tubo no estaba en buen estado de conservación y habló explícitamente del frío. El regidor le contestó que el frío no es una prioridad de una instalación deportiva, porque los deportistas entran en calor haciendo ejercicio, sí era prioritario, por el contrario, el material y que la instalación estuviera en buen estado, y a su entender, lo está.



xavier Solanas

LA CAMPAÑA DE CÁRITAS. Como cada año por estas fechas, Cáritas pide la colaboración de todos para poder ayudar a las familias más necesitadas durante estas fiestas. Además de la cuestión económica, imprescindible para atender todas las necesidades, hasta el día 19 se llevará a cabo la tradicional recogida de ropa y alimentos. Las aportaciones en metálico o especies se podrán hacer durante las misas del fin de semana o en el local de Cáritas, con entrada por la parte posterior de la rectoría, desde el próximo lunes hasta el día 19, de cinco a ocho de la tarde.

CENTRO DE DÍA. Mollet tiene abierto un Centro de Día para Disminuidos Psíquicos con una capacidad de 24 plazas que no están llenas. Dos niños de Mollet van al Centro de Día de la Fundació Privada Vallès Oriental. Estas familias han preferido el proyecto educativo del centro de Valldoriolf a la comodidad de dejar a su hijo en su propio municipio. Este detalle habla de la calidad de este Centro de Día pensado para doce personas.

HOSPITAL DE REFERENCIA. A la planta de maternidad del Hospital de Granollers no vienen sólo parturientas

de la comarca, sino de la vecina Osona. El Hospital de Vic remite los partos prematuros a la unidad neonata del Hospital de Granollers.

¡POR FIN AGUA CORRIENTE!

Aunque parezca mentira aún hay tramos urbanos de calles en Granollers que no tienen conducciones de agua corriente. A final de año se podrá decir que 'había', ya que está previsto hacer las conducciones antes de final de año en un tramo de la calle Vallès, concretamente entre Magallanes y Mallorca. En concreto, se colocará una tubería de 40 metros de longitud y 80 mm. de diámetro, para completar la red de distribución de esta zona de la

Pza. Sant Miquel. El presupuesto de la obra que ejecutará la concesionaria SOREA es de 13.511,32 euros.

GARRIGUENC EN GRANOLLERS. Una simpática comida, a modo de entremés de la Navidad, tuvo lugar el pasado martes en la Fonda Europa. Se trató de un almuerzo de *garrigencs* que tienen como común denominador trabajar en Granollers. A la misma acudieron una veintena de vecinos de La Garriga. La profesión más común: empleados de banca, pero también había periodistas, fotógrafos, peluqueros, etc... ¡Que de todo hay en la viña del Señor!

CONFIDENCIAL

■ **Josep Manau**, el gerente de cercanías injustamente cesado por la cuestionada Ministra **Magdalena Álvarez** en noviembre de 2006, ha vuelto a trabajar, pero no en RENFE. A los 62 años de edad, el granollerense ha sido fichado por Ferrocarrils de la Generalitat, para trabajar en el proyecto para que la compañía actúe como operadora de mercancías fuera de Catalunya. Pocas personas conocen tan profundamente el mundo del ferrocarril, después de 47 años de servicio ininterrumpido, toda su actividad profesional.

■ Este Confidencial haría bien en ponérselo **Rafael Lledó**, el gerente del Hospital en su cabecera. En el Hospital empieza a percibirse un sonido de tensión, que ahora sólo es sordo y de fondo, pero que nos recuerda al que se inició un año antes de la dimisión de **Camil Escámez**. Son tensiones acumuladas nacidas en diversos frentes: Policlínica, Urgencias, cambios de directivos, los inconvenientes derivados de las obras del edificio de consultas externas... Es una suma de cosas frente a la cual la única receta es recuperar la iniciativa y volver a las prácticas con que empezó su mandato. Aún hay tiempo.

en "45"

3 El Hospital tendrá que pagar 750.000 euros por un fallo médico que produjo daños irreversibles a un bebé.

4 Preocupa el nuevo Plan General contable: "El 99% de las empresas maquilan sus resultados económicos".

5 La Línea orbital pasará por Parets y tendrá un apeadero en el Circuit.

6 El Senado insta al Ministerio de Fomento a que el Cuarto Cinturón se construya ¡ya!

8 El Barómetro de la Comunicación certifica que **Revista del Vallès** con 56.000 lectores es el semanario catalán más leído.

13 El 10% de los vallesanos son extranjeros. Canovelles, con un 20% va a la cabeza. Granollers le sigue con el 16%.

16 Estrenada una unidad móvil de teleasistencia que atenderá a toda la comarca. 442 granollerenses tienen este servicio.

20 Tertulias franciscanas: "Los fundamentalistas quieren imponer sus ideas, los cristianos las proponen"

49 Un lujo: La Marcha Atlética reunió en Granollers a los mejores de la especialidad.

64 El Trabuc construirá un Hotel de 65 habitaciones en su zona de aparcamiento trasero.

71 Gallecs se vuelca en la agricultura ecológica como alternativa de futuro.

77 'La Fábrica' de Sant Pere de Vilamajor está en peligro: el tejado tiene aluminosis.

[La última frase]
"A través de la fe cristiana se alcanza a comprender plenamente el sentido de la vida".

Mercedes Aroz, senadora del PSC